

## 防災力向上を目指して

東日本大震災の発生直後、私は被災地に駆けつけ、変わり果てた光景に言葉を失いました。直近では、大阪府北部地震や、西日本豪雨災害でも、甚大な被害がでました。被害にあわれた皆様に心よりお見舞いを申し上げます。

去る8月19日に総合防災訓練を実施しました。災害想定は、「台風による大雨で荒川の水位が上昇、その後、東京湾北部を震源とする地震が発生した」という複合型です。浸水を防ぐため土嚢積みや、災害時において配慮が必要とされる高齢者施設などへ情報伝達など実践的な取り組みを行いました。

西日本豪雨災害の課題として、避難情報が対象世帯へ確実に到達するかどうか、 また、到達しても実際の避難行動につながるかどうか、という点が浮き彫りになり ました。過去に発生した災害からの教訓を踏まえ、日頃の訓練の積み重ねや心構え がとても大切だと実感しました。

市では、皆さんが安心して生活できるよう防災力の向上に努めていきたいと思います。市民の皆さんにも、避難場所や避難経路の確認、非常持ち出し品の備えなどお願いします。また、携帯電話事業者や市が提供する情報配信サービスでは、避難情報などが携帯電話に直接配信されます。皆さんぜひ登録してください。

携帯電話事業者による緊急速報メール http://www.city.ageo.lg.jp/page/036112070603.html

メールマガジンのご案内 http://www.city.ageo.lg.jp/mailmaga/





市総合防災訓練

超岛山 稔